



Allume la lumière

Nous ne sommes jamais seuls dans la nuit,
Seigneur, car de pouvoir te parler
allume une lumière.
Nous te confions nos peines,
nous te disons notre mal
même si nous savons
que tu n'es pas un distributeur pour nos manques
mais un père qui nous écoute.

Si tu donnais à chacun ce qu'il demande,
ce serait un chaos.
L'un voudrait le soleil, l'autre la pluie.
Et pourtant, Seigneur,
ta réponse est en harmonie,
tu poses partout tes signes
en réponse dans nos nuits,
et c'est avec les yeux du cœur
qu'en confiance nous les déchiffrons.

Sylvie Reff-Stern